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DISCUSSIONE  ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 19 DEL 
09.05.2012. 
 
Il Vicesindaco prende la parola ed illustra con una sua Relazione l’argomento che 
evidenzia le motivazioni che hanno portato alla proposta…. 
 
De Donno:”Non illustrerò questo nuovo Regolamento, perché è assai corposo e 
sicuramente l’avete già letto…Esporrò solo le motivazioni per le quali abbiamo ritenuto di 
istituire questo nuovo regolamento “rigido” che ci permette di regolamentare meglio l’uso e 
la gestione delle Sale Civiche Comunali ….Molte volte, infatti, le attuali regole ci hanno 
creato delle difficoltà nella gestione delle sale civiche e da questo ne è derivata la 
necessità d’istituire un nuovo regolamento “rigido”, ma che permetta comunque di dare il 
più possibile espressività alla società, alla comunità, alle associazioni, ai gruppi politi o ai 
gruppi religiosi che di fatto vogliano utilizzare le sale civiche del nostro Comune. Questo è 
poi un passo indispensabile per andare a rivedere le Convenzioni che il Comune ha 
tradizionalmente con alcune realtà agenti sul nostro territorio, che ci aiutano non tanto 
nella gestione (perché la gestione rimane in carico al Comune), ma nella fruibilità di queste 
sale civiche. Questo Regolamento poi per la prima volta affida delle responsabilità a chi 
prende in gestione o meglio in uso le sale civiche, che risponderà in prima persona in 
certe eventualità. Sempre in questo nuovo regolamento, viene chiarito che la funzione 
della sala civica non deve avere alcun fine commerciale, ma deve essere solamente a 
servizio dell’intera collettività. La sala civica non potrà ospitare alcuna attività di tipo 
imprenditoriale. Solo la Giunta Comunale avrà la responsabilità di individuare il locali che 
saranno adibiti a sala civica e sempre solo la Giunta Comunale individuerà quelle che 
saranno le tariffe di rimborso spese per l’uso delle sale civiche del nostro territorio. 
Prevediamo di istituire la prenotazione delle sale civiche direttamente online dal sito 
comunale. 
Sindaco:”Ringrazio il Vicesindaco De Donno…Interventi? Domande? Maffezzoli…”. 
Maffezzoli:” Bene, non ho letto il Regolamento, ma annuncio comunque il voto favorevole! 
Però lo guarderò……..”  
Sindaco:”Grazie. Altri interventi su questo punto?...Nessuno.”  
 


